

MSV

みんなでしようよ！ボランティア！

1月から、生徒会活動の中心となる新しい総務が活動をスタートさせました。ほとんどの生徒が初めてで不安も抱えてはいますが、初めての生徒朝会進行、役員認証、代議専門委員会、朝のあいさつ運動、広報誌「Do our best」発行などなど、今のところががんばってひとつひとつに取り組んでいます。

そして、もう一つ新しい取り組みもスタートしています。タイトルにもあるように「MSV～みんなでしようよ！ボランティア！～」です。

今年度、広島市の中学校では、全校生徒に水色のボランティア手帳が配られました。



これは、中学生のみなさんに、ボランティア活動について目を向け、積極的に自分のできるボランティア活動を行うことを奨励するものです。

生徒会総務はこれを受けて、12月に旧総務メンバーでボランティア活動の企画をしました。1月の代議委員会で承認され、1月25日（木）から第1回目のMSVが実施。早朝7:50集合にもかかわらず、全学年からくまなく、多くの参加があり、グラウンド周辺と正門付近のゴミを拾いました。15分間の清掃活動でしたが、爽やかな朝の空気の中で気持ちよく掃除をすることができたと思います。

今後もこの「MSV～みんなでしようよ！ボランティア！～」を継続して行う予定で、第2回目は2月1日（木）、第3回目は2月22日（木）となっています。3月以降は学校行事などを考えながら、また代議委員会を通じて連絡します。なお、参加する人は必ずボランティア手帳を持ってきてください。

